



# 取西タイムズ

令和6年度 取手市立取手西小学校 学校だより No.7 2024/11/1



清秋の気候にも恵まれ、令和6年度運動会を盛大に開催することができました。来賓の方々や保護者の皆様には、子供たちのがんばりへの温かな声援をいただき、本当にありがとうございました。

今年の運動会のスローガン「輝いて！みんなが主役の運動会」のもと、競技や係活動、仲間への応援等に生き生きと活躍する子供たちの姿をご覧いただけたのではないのでしょうか。

今月は「にしっ子秋まつり」や「町探検(2年生)」等があり、保護者や地域の皆様、西小スマイルサポーターの方々との教育活動がたくさんあります。子供たちの笑顔が学校で溢れ、その笑顔や幸せな気持ちがご家庭や地域に広がっていきけるよう、皆様のご支援やご協力を引き続きよろしくお願いいたします。

校長 伊藤 誠



## 1年生

【学習のようす】

10月に入り、漢字ドリルを使った学習が始まりました。日常生活で見付けた漢字が出てきたり、自分の名前に使われた漢字が出てきたりすると、とても嬉しそうです。毎日意欲的に取り組んでいます。ひらがなやカタカナの練習も継続していきたいと思います。

【運動会】

運動会のご協力、応援ありがとうございました。初めての運動会、全種目がんばりました。「やってみよう」のダンスでは、自ら休み時間に練習をしたり、友達とダンスを教え合ったりする姿が見られました。徒競走や団体競技も、練習を重ね上手に走ることができました。自分の出番を待つ時間に応援する児童の姿が素敵でした。運動会でのがんばりを今後の生活にも生かしていきたいと思います。



## 2年生

運動会が行われました。保護者の皆様、あたたかいご声援ありがとうございました。子供たちにとって、とても楽しい運動会となりました。当日まで、たくさん練習した成果がしっかり発揮できていました。1・2年団体種目は、2年生中心で練習をしていました。1年生に優しくアドバイスをする姿が何度も見受けられました。練習時から、自分たち以外のチームを赤白関係なく応援する様子に毎回感動させられました。

今後は、町探検や1年生を招待して行うおもちゃフェスティバルなどがあります。さらに、成長できるようにがんばっていきたいと思います。



## 3年生

2学期が始まって3週間がたちました。運動会という大きな行事に全力で取り組みながら、充実した2学期のスタートを切ることができました。運動会では、中学年種目の「玉入れ」の競技内容を、子供たちが主体となって話し合い、作り上げました。また、ダンスの練習では、低学年のお手本となって行動することができました。当日は、たくさんの応援をいただき、達成感を味わうことができました。運動会で学んだ多くのことを、今後の生活に生かしていけるようにしたいと思います。



国語の学習では、グループの話し合い活動を行いました。司会者を中心に、それぞれが出した意見を比べながら、一つの意見にまとめていきます。初めのうちは慣れない様子でしたが、次第に自分たちで活発に話し合いを進めることができるようになってきました。他の教科の活動にも生かしていきたいと思います。

## 4年生

新たな目標を胸に、2学期がスタートしました。運動会に向けた取組は、様々な挑戦の連続でした。実行委員会を立ち上げ、3年生と協力して「玉入れ」の競技を考えました。「見ていて面白い、やってみたらもっと面白い！」という思いを具現化し、オリジナリティあふれる素敵な競技となりました。伝統を受け継いだ、初めてのソーラン節。振り付けを一から覚えることから始まりましたが、とてもがんばっていました。1学期に踊った「ダンスホール」と共に、子供たちの思い出がまた一つ、増えたことでしょう。

三寒四温という言葉がよくあてはまるような季節です。体調管理に気を付けながら、元気で充実した秋を過ごしてほしいと思います。



## 5年生



### 【みんなで頑張った運動会】

運動会当日は、お忙しい中ご観覧いただきありがとうございました。子供たちは、運動会を成功させるために、みんなで協力しながらよく頑張ったと思います。特にソーラン節では、休み時間を使って練習をしたり、大きな声を出して盛り上げたりする等、一人一人の熱い想いを感じることができました。また係活動では、自分の仕事だけではなく、他の係の準備や活動を手伝う立派な姿も見られました。

### 【藝大交流】

今年は、現役の藝大生が5回も授業に来てくださり、絵の下描きから着彩まで丁寧に教えていただきました。自分の想いが表現できるように、藝大生に繰り返し質問をして作業をする姿が見られました。ぜひ今回聞いたことを今後も図工の授業に生かしてほしいと思います。



## 6年生

修学旅行では、準備や見学、体験を通して、貴重な学びの機会となりました。鎌倉では、建長寺にて座禅体験を行い、班別行動では事前に練った計画で高徳院(鎌倉大仏)、銭洗い弁天、小町通りなど、お土産もゲットしながら楽しみました。旅館では、みんなで過ごした部屋での時間が、思い出になったことと思います。川崎では、ホテルでSDGs教室に参加し、世界発水素ホテルの仕組みを知りました。様々なものがリサイクルされていることや自分にできることなど、児童の視野が広がった学習でした。無事に2日間の修学旅行を終えることができ、歴史にふれ、世界

最先端の技術を見学し学校では学べないことをたくさん学習してきました。保護者の皆様にはご準備、送迎などご協力ありがとうございました。

運動会では、本番まで少ない練習時間ではありましたが、団長を中心に演技や競技に力一杯がんばる姿をたくさん見ることができました。6年生が先頭に立ち、下級生を引っ張る場面もたくさんあり、頼もしさも感じることができました。小学校での行事が一つずつ終わっていく中で、高学年として輝ける時間を大切にしたいと思います。応援ありがとうございました。



## 特別支援

2学期の開始に伴い、特別支援学級では保護者の方と面談を行い、1学期の活動状況の振り返りと2学期の活動内容の検討を行いました。この話合いの内容をもとに2学期の個別の指導計画を作成し、2学期の学習活動を開始しました。特別支援学級の特徴の一つは、一人一人の子供たちに寄り添った環境を提供し、その中で最大限、個に応じた支援をしていくことです。そのため、保護者の方とは随時情報交換を行い、子供たちの変化にきめ細かい対応を心がけています。特別支援教育の対象は、特別支援学級に在籍している子供たちだけではなく、取手西小学校の子供たち全員が対象です。学校生活において何か「困り感」を感じるがありましたら、いつでもご相談ください。

### 【11月の主な行事予定】

火・木曜日:ロング昼休み 水曜日:家読

- 3日(日) 文化の日
- 4日(月) 振替休日
- 5日(火) PTA 本部役員会 シェイクアウト訓練
- 6日(水) 清潔調べ 町探検 郵便局(2年)  
キリンビール工場見学(3年)  
第3回学校運営協議会
- 8日(金) 朝鑑賞  
町探検(2年)
- 9日(土) いばらきものづくり教育フェア10:00~17:00 茨城県庁2階 (~10日)
- 11日(月) クラブ
- 13日(水) 県民の日(学校は休み・学校閉庁日)
- 14日(木) さつまいもパーティ(かがやき1・2、あおぞら)
- 15日(金) 朝鑑賞
- 16日(土) にしっ子秋まつり
- 18日(月) 振替休業日(11/16分)
- 20日(水) 地域人材活用出前授業(1年)
- 21日(木) 5年生宿泊学習 さしま少年自然の家 (~22日)
- 22日(金) 茨城県小中学校美術展覧会 ヒロサワシティ (~26日)
- 23日(土) 勤労感謝の日
- 25日(月) 委員会
- 26日(火) 二中学区パネルディスカッション(6年)
- 27日(水) 地域人材活用出前授業(2年)
- 29日(金) 保幼小接続交流会(1・2年)  
取手市民美術展 とりでアートギャラリー (~12/8)

